
ACTA NÚMERO 2 

 
Rosario, 21 de marzo de 2011, siendo las 18 hs. se da por iniciada una reunión ordinaria del Consejo 

Asesor del I.P.S a la que asistieron: 

 

- Hernán QUEVEDO (Docente) 

- Fernando VINACUA (Docente) 

- Fernando PISANI (Docente) 

- Roxana ASCIERTO (Docente) 

- Miguel LEGGERI (Docente) 

- Rubén CAZENEUVE (graduado) 

- Lucía CASIELLO (estudiante secundario) 

- Damián VECCIO (estudiante terciario) 

 

Se encuentran ausentes los consejeros: 

 

- Verónica FILOTTI (Docente) 

- Marcelo VALENTE (No Docente) 

 

Durante el desarrollo de la reunión, se tratan los temas que se indican: 

 

 Se aprueba el modelo de formato para la presentación de proyectos elaborado por el Prof. 

Fernando PISANI. 
 

 Se presenta el Proyecto de tutorías elevado desde la Dirección  conformado por la Prof. Nora 

BOLIS y la Prof. Nora KLEINERMAN, el cuál será reenviado en formato digital para su estudio.  

 

 Se resuelve que los proyectos o temas a discutir se podrán presentar tanto al Consejo Asesor 

como a la Dirección  del Instituto. Ésta última tiene la facultad de poner a discusión del Consejo 

Asesor, cuando lo crea necesario, los proyectos que lleguen directamente a la Dirección. 

 

 Los proyectos de carácter Institucional  deberán presentarse solo a la Dirección del IPS. 

 

 Se discutió la posibilidad de crear distintas comisiones para que se traten proyectos y/o temas 

específicos de los mismos con la finalidad de realizar un estudio mas acabado de lo que en ellos 

se propone. 

 

 Cooperadora en Educación Superior: 

 

Horarios de funcionamiento: 

Se señala la importancia de la comunicación de los miembros de la Cooperadora con los actores 

sociales del Nivel Terciario. 

La Cooperadora implementará un “vale” destinado a la compra de materiales para el laboratorio 

de Química. 

 

 Se discutió la idea de generar actividades recreativas (fiestas, recitales, cenas, etc.) para fortalecer 

los vínculos entre todos los integrantes de la comunidad del Politécnico. Además se propuso que 

todas esas actividades figuren en un “calendario festivo”. 

 

 Se plantea la posibilidad de que los estudiantes del Instituto produzcan rejas para cubrir las 

ventanas del 2º piso. 

 



Siendo las 20:00 hs. se da por concluida la reunión proponiéndose la fecha y horario de la siguiente 

reunión: 04 de abril de 2011 a las 18:00 hs. ; reunión que reviste las características de segunda 

reunión ordinaria del C.O.A.S. 

 


